

DEPORTES | Mountain Bike

Priego volverá a ser sede de la Andalucía Bike Race

Será el 28 de febrero de 2020, con la salida de la cuarta etapa

Redacción

Sábado 2 de noviembre de 2019 - 10:43



La décima edición de la Andalucía Bike Race volverá seis años después a Priego de Córdoba, siendo punto de partida de la cuarta etapa, que se disputará el 28 de febrero del próximo año, coincidiendo con el Día de Andalucía.

Como se ha anunciado desde Octagon Esedos, organizadora de la carrera, la intención es volver a recorrer tramos míticos de las primeras ediciones, teniendo un claro protagonismo las provincias de

Cabe recordar que nuestra localidad fue sede de la Andalucía Bike Race en 2011, también en la cuarta etapa para hacer llegar la prueba hasta Jaén capital; en 2012 y 2013 también fue protagonista cuando se cruzó toda la comarca subbética perteneciente a Priego.

Etapas:

Etapa 1 – martes 25 de febrero. Jaén

Etapa 2 – miércoles 26 de febrero. Jaén

Etapa 3 – jueves 27 de febrero. Andújar

Etapa 4 – viernes 28 de febrero. Priego de Córdoba

Etapa 5 – sábado 29 de febrero. Córdoba

Etapa 6 – domingo 1 de marzo. Córdoba